

OSAKA-TEMMABASHI

ROTARY Club Weekly Bulletin



第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創立 昭和42年(1967)11月4日

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ビル11階
例会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪
会長 平尾 彰彦 幹事 小寺 寿矢 リング・プロパティ・広報委員長 荒木 幾夫

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111
E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com http://temmabashi-rc.com



2024-2025年度RIテーマ

<四つのテスト> 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

AUGUST 29 2024 NO. 2676

会員増強・新クラブ結成推進月間

☆☆ 今日のプログラム ☆☆	次週（9月5日）のお知らせ
1) 例会 (2676回)	1) 例会 (2677回)
2) ソング 海	2) 国旗およびロータリー旗に礼
3) 卓話 「バイクツーリング体験記」 御木 威会員	3) ソング 君が代・奉仕の理想
4) 9月度定例理事会	4) 卓話 「18ヶ月の経験から得た 学びと感謝」 米山奨学生 エルビィティガラ, ケルム チャマラ マノジョ ラクマル様 国際奉仕委員会

** 先週の例会報告 **

☆☆ 会長報告 ☆☆

皆さん、こんにちは。お盆休みはいかがお過ごしだったでしょうか。

本日は大阪西RCから永井靖二様ようこそお越しいただきました。また、大阪天満橋ロータリーアクトクラブ会長の山崎さん、橋本さんようこそお越しくございました。ごゆっくりお食事ご歓談ください。

今年も台風に悩まされる時期となってきました。先日も近畿直撃はありませんでしたが、16日には台風7号が関東地方に近づくとので、東京名古屋間で新幹線が終日運休になり、お盆休みの帰省のタイミングと重なり大変な事態になりました。最新情報によりますと、今日(22日)午前3時、マリアナ諸島で、熱帯低気圧が台風第10号になったということです。台風はゆっくりした速さで西北西へ進んでいて、このまま北上すると来週28日頃には本州上陸する可能性があるとの事。各台風には、数字の号数以外に、名前が必ず付いているのはご存じですか？先日、台風情報が気になって、気象庁のホームページ等を見てもみますと、必ずカッコ書きで名前らしきものがあることに気づき検索してみました。調べてみますと、台風は、現在のような名前が付けられるようになったのは2000年が最初。それまでは、アメリカが英語の人名をつけていましたが、2000年から環太平洋で、台風の影響を受ける14の

国や地域が「台風委員会」という国際組織を結成し、全部で140の名前を出し合ってリストを作り、台風の発生順につけていくことになりました。1号2号といった番号のほかに「アジア名」というものを付け、台風委員会に属している国や地域から持ち寄った名前リストから、順番に割り当てて名前が決まる仕組みです。各国の連帯意識と防災意識を高めるのが狙いとの事。ちなみに、先日の7号が「アンピル」（カンボジア、フルーツの名前）、8号が「ウーゴン」（中国、孫悟空）、今北上している9号は「ジョンダリ」（北朝鮮、ひばり）、先ほどの10号が「サンサン」（香港、少女の名前）順番から行くと11号が日本発案の「ヤギ」らしいです。日本は、星座名に由来する名前を提案しているとの事。自然の事物であって比較的利害関係が生じにくいこと、大気現象である台風とイメージ上の関連がある天空にあり、かつ人々に親しまれていることなどが理由となっています。また一度、台風情報を検索された際にでも見てみてください。

昨日、大阪天満橋ロータリーアクトクラブの例会に参加してきました。クラブからは、坂口青少年奉仕委員と私が参加致しました。総勢8名と少人数でしたが、メインテーマ（卓話）も楽しく、皆で力を合わせて頑張っている姿が好印象でした。皆さんも若手のお知り合いや社員さんを是非ともお誘いください。また一度時間をお取り頂き例会に参加頂ければと思います。

☆☆ 出席報告 ☆☆ () 内は会員総数を基準とした値

国内ビジター	1名	会員総数	44名	8月22日の出席率	58.97%
国内ゲスト	2名	会員出席	23名(39名)	5週間前(7月25日)の	
外国ビジター	0名	出席規定適用免除	18名	メイクアップを含む出席率	76.32%
外国ゲスト	0名	会員欠席	16名	メイクアップ実施会員	1名(欠席者10名)

2週前、前回の例会には、公式訪問として大橋ガバナーにお越し頂きました。今年度RI会長ステファニーA.アーチック氏及び2660地区のテーマと年次計画についてお話しを頂き、より良いクラブ運営を目指し大変勉強になりました。

8月は、会員増強・新クラブ結成推進月間です。前回、高橋会員の紹介で古賀さんが入会されましたが、会員増強は当クラブにとりましても最重要課題です、皆さん引き続きご協力お願いいたします。

また、本日は「ビアフレンド会」です。この酷暑を生ビールで吹き飛ばしましょう。ご参加お待ちしております。

☆☆ 幹事報告 ☆☆

- ①「2024-25年度 地区大会 分科会Ⅱ」のチラシをお配りしております。
- ②No2・5・6・7・テーブル情報集会のご案内を本日お配りしております。
- ③No1・3・4・テーブル情報集会の出欠のご返事を事務局までお願いいたします。
- ④「2024-25年度 上半期会費のお願い」をさせて頂いております。お振り込み宜しくお願いいたします。
- ⑤本日例会終了後 EXPOフェスタ実行委員会を3F「奈良3の間」にて開催致します。関係各位宜しくお願いいたします。
- ⑥次週例会終了後「9月度定例理事会」を開催いたします。本日ご案内させて頂いておりますので関係各位宜しくお願いいたします。

☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す

本日の卓話よろしくお願ひ致します 吉村 圭太
吉村さん 卓話楽しみにしております 小寺 寿矢
吉村君頑張ってください 南川 和茂
吉村さん卓話ガンバッテ下さい 郡 悦清
吉村会員卓話楽しみにしています 中村 健輔
吉村さん 卓話頑張ってください！ 福原 哲晃
吉村さん本日の卓話宜しく 石田 道夫

令和6年8月22日 合計金 25,000円
累計金 259,000円

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆

パテ・ド・カンパーニュ
牛フィレ肉のロースト
マンゴムース ブルーベリーヨーグルト
バゲット、胡桃入りソフトロール
コーヒー又は紅茶

☆☆ 先週(8月22日)の卓話 ☆☆

「平常心」

吉村 圭太会員

平常心は日常生活において、衣食住が足りることがベースになると思います。

衣食住足りて礼節を知る。衣服や食糧、安全な住処があって、初めて、礼儀や節度、他人への思いやりなどをもつ余裕が生まれるわけだと思うのですが、逆に言うとこれら衣食住が足らなくなると、平常心を保つことができなくなるといえます。

私は建築設計の仕事、住を生業とさせて頂いております。先日、日向灘を震源とする地震により、初めて南海トラフ地震臨時情報が発令されました。新耐震基準は大規模地震(震度6~7程度)を想定しています。何をどう想定しているかということ建物破損しても中にいる人の命を守る。建物は破損してもやむなしを前提としている。問題は同じ規模の大地震が2度来ることをまでは想定していないことです。一度目の地震で問題がなくても2度目の地震で大きな被害が出る可能性があります。公共の避難施設(学校等)は通常の建物より強固に設計されています[一般建物の水平保有耐力1.0に対して1.2倍程度]。可能な限りそのような施設に避難していただきたいと思います。

吉村設計の強みは何ですか?とお客さんから聞かれることがありますが、正直なところ、目を見張るようなデザインではなく、大切にしているのはお客さんに常に寄り添う姿勢を大切にしています。私はこの仕事はお客さんと夫婦になって建物を生み出し、育てていくことと考えています。やはり付き合ってから結婚(契約)するまでは夢いっぱい楽しいのですが、結婚してからは苦難の連続です。納期、予算、法律の壁等様々な苦難が待ち受けています。また難産で生み出したらそれで終わりではありません。設計者は生み出した責任があります。正直、建物も15年から20年経つと色々ところで課題が出てきます。やはり何かあった時に責任は生み出した親にあります。それに向き合い続けることはその責務と考えております。